
FOCUS: NOW OR NEVER (Swaruu D´Jedi - Taygeta, Pleiades)

Original Video (Englisch): https://youtu.be/FCR9IHDsG5E

Fokusiere dich jetzt, oder nie! 

Video (deutsch): https://youtu.be/_Jsdgdp3wWs

Anéeka von Temmer vom 28.03.2020

Wir sind im Krieg. Es ist kein konventioneller Krieg. Der Feind ist jetzt das Volk. Es ist eine 
Zivilbevölkerung gegen globalistische Regierungen. Es ist ein Kampf mit Information, 
Gedankenkontrolle und Biotechnologie. Weil alles mit Gedankenkontrolle und Medienkontrolle 
bewaffnet ist. Es ist ein Krieg des Bewusstseins, nicht "so sehr" körperlicher Aggression. An 
zweiter Stelle stehen traditionelle Waffen, wie Panzergewehre und Flugzeuge.

Was ich sehe ...

Dass jeder sieht, was er sehen will und von seiner  spezifischen Position aus, was er für die 
Wahrheit hält. Eine Zeitleiste besteht aus einer Reihe von Wahrnehmungsvereinbarungen 
zwischen zwei oder mehr Personen, oder Punkten des Aufmerksamkeitsbewusstseins. Nie in der 
Geschichte der Menschheit gab es mehr unterschiedliche Aufmerksamkeitspunkte als jetzt. 

Was es verursacht hat: Die Zeitachse ist vollständig gebrochen. Ihr befindet euch in einem 
zeitlichen Knoten. Nichts wird getan. Was jeder glaubt und sieht, so ist es auch.Dies sind sehr 
gefährliche Zeiten.

Aber ich sehe 3 Hauptergebnisse:

** 1. alles kehrt zur Normalität zurück, nur mit der Einführung von Maßnahmen zur 
Bevölkerungskontrolle, die mit der Entschuldigung aufgrund des Virus zunehmen und kollektive 
Aktivitäten wie das Recht auf Versammlung und die Möglichkeit, sich ohne zusätzliche Papiere 
frei auf dem Planeten zu bewegen, einschränken. wie z.B.  eine Ausweiskarte, aber für 
Gesundheit und Hygiene. Dies ist, oder wird eine Entschuldigung für eine bessere Kontrolle sein. 
Es wird zwei Ausweise geben, eine, die Prüfungen und Impfungen dokumentieren muss, um in 
andere Länder reisen zu können, und  die Vorgaben, dazu,sind Länderspezifisch.

** 2. Alles bricht in Richtung der Neuen Weltordnung zusammen, wobei die drakonische 
Wirtschaft zurückgesetzt wird, wobei normale Menschen mindestens doppelt so viel Schulden 
haben wie zuvor. Mit anderen Worten, wenn sie 10 € Schulden hatten, schulden sie jetzt 20 €. 
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Totale drakonische Kontrolle, bei der Menschen das Recht auf Mobilität fast, oder vollständig 
verlieren. Die Ausbeutung wird maximal sein.

** 3. Die negativen Angreifer Kabalen werden entfernt, jedoch nicht vollständig, sondern in 
einem solchem Ausmaß, dass die Menschen in eine Ära des wirtschaftlichen Wohlstands und 
des wissenschaftlichen und wirtschaftlichen Wachstums und Wohlbefindens für die allgemeine 
Bevölkerung eintreten. Dies geschieht nicht ohne harte Arbeit, um die notwendigen 
Änderungen umzusetzen, damit dies kurzfristig wirksam werden kann.

Und 4.: (Extramilitärische Intervention der nicht menschlichen, positiven Rassen, bei der eine 
holographische Gesellschaft mit eiserner Hand als exakte Kopie auferlegt wird, wie es im Jahr 
1561-62 in Alpha Centauri-A (Phaethon / Alfrata) geschah).

Dies schließt viele tausend Todesfälle aufgrund eines direkten Krieges ein.

Dieses würde eine außerirdische Invasion in Hollywood-Manier bedeuten.

Gosia: Letzte Nacht sagte Aneeka, dass die Föderation strategische Punkte rund um den 
Planeten einnimmt und dass das, was sie jetzt tun wird, vom kollektiven Wunsch abhängt. 
Worauf werden sie sich hier stützen? Wie werden sie das feststellen? Das kollektive Verlangen? 
Seit du gesagt hast, gibt es jetzt so viele.

Swaruu: Das ist einfach. Wenn sich alle umbringen wollen, wird die Föderation eingreifen. Nicht 
davor. Zum Beispiel, wenn es eine echte Pandemie eines extrem tödlichen Virus gäbe, nicht so 
wie heute. Oder wenn die Atomraketen fliegen. Die zweite Option ist äußerst unwahrscheinlich, 
da beide Seiten von der höchsten Ebene aus gesteuert werden. Es wird nicht passieren. Es 
kommt in anderen Zeiträumen nicht vor.

Aber es gibt hier ein Element, nämlich dass eine enorme Anzahl, wenn nicht jeder, von denen, 
die auf der Erde sind, auch "hier" oder auf anderen Ebenen ist. Von dort aus würde aus einer 
erweiterten Perspektive auch eine solche Entscheidung zum Eingreifen getroffen werden. 
Menschen sind ETs. Verflochten, ohne klare Barrieren.

Die Inkarnation scheint eine lange Zeit zu sein. Aber es ist nur ein Augenblick für ihre 
kosmischen Seelen. Ein Wimpernschlag.

siehe auch:Wo gehen wir hin, wenn wir sterben, oder direkt bei YouTube

Deshalb gehen sie hinein, deshalb inkarnieren sie sich dort, um all diesen Schmerz und all diese 
Schwierigkeiten zu erfahren. Weil die Entscheidung von höheren Ebenen aus getroffen wurde, 
wo alles Verständnis viel umfassender ist und nicht den gleichen Parametern des Verstehens 
und der Wahrnehmung, oder der Prioritäten entspricht, wie wenn sie noch in  der 3. Dimension 
leben würden. 

Das Spiel ist noch offen. Was Ihr jetzt tut, ist absolut notwendig. Niemandes Rolle ist zu klein.

Robert: Aber deine Waffen sind selektiver, es wäre nicht notwendig, dass so viele Menschen 
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sterben. 

Swaruu: Dennoch wäre es für viele eine Invasion und sie würden sterben, um ihre Freiheit zu 
verteidigen. 

Eines ist sicher, die Dinge werden nicht wieder so sein, wie sie vorher waren. Die paranormale 
Aktivität wird stark beschleunigt. Das ist ein weiterer Faktor. Die Zeitlinie ist unterbrochen. Die 
helle, oder positive Seite und die dunkle, oder regressive Seite greifen direkt ein und kämpfen 
um die Kontrolle des menschlichen Geistes. 

Was ihr jetzt tun müsst, ist zusammen zukommen, gemeinsam zu vereinbaren, was ihr wollt, ob 
Ihr euch persönlich treffen könnt, oder nicht, hat nichts damit zu tun. Moralisch zusammen sein. 
Ohne Unterschiede fokussiert. Klar darüber zu sein, was Ihr wollt. Jetzt ist es egal, was Ihr tut, 
weil Ihr nicht viel tun könnt. Aber was Ihr denkt und was Ihr wirklich wollt, ist jetzt wichtig. Dies 
ist wichtig, bevor das Internet zusammenbricht, was wahrscheinlich geschieht.

Die Menschen wissen, dass kollektive Meditation das einheitliche Feld verändert, von dem aus 
die objektive Realität ensteht. Was passiert, manifestiert sich in echten Menschen. Es ist ein 
Spiegelbild Ihrer kollektiven Psyche. Konzentriert euch also. Jetzt, nicht morgen. Der Nexuspunkt 
ist hier. Niemand ist bereit, du wirst es nie sein. Vielmehr bist du es schon.

Nai'Shara: Zweifel sind im Moment gefährlich, daher ist es vor allem wichtig, konzentriert zu 
sein. 

Swaruu: Ich fordere alle auf, sich auf das zu konzentrieren, was sie hauptsächlich wollen. 
konzentrierte Meditationen auf eine schönere und sanftere Welt, die den Ängsten 
gegenübersteht. Sich nicht vor ihnen verstecken. In Massen !  Jetzt oder nie. Mach es die ganze 
Zeit. Nichts ist wichtiger, als dass immer Millionen meditieren. Organisiere Sitzungen, wenn du 
möchtest. Aber es ist nicht so, dass du am Sonntagmittag eine machst und das Problem ist 
gelöst. Die Wahrheit, so unangenehm es auch ist, ist, dass ihr es die ganze Zeit tun müsst. Es ist 
nicht notwendig, in der Lotus-Haltung zu sitzen, um zu meditieren. Es kann auch gemacht 
werden, während andere Dinge getan werden. So wird es unbewusst. Es bewirkt die 
Veränderung zu dem, was gewünscht wird. Erwarte nicht, dass morgen ein neuer, frischer Tag 
besser wird, als heute. Die Menschheit ist die Realität selbst. Sie muss so leben, wie sie sein will. 
Trotz allem, was passiert. In diesen schweren Zeiten ist die Zukunft definiert. In diesen 
Momenten weißt du, wer du bist, wer wer ist und woraus ihr besteht. Wo sind all diejenigen mit 
starken Herzen, die den Zweiten Weltkrieg gekämpft haben ??? !!!!!

Gosia: Tot.

Swaruu: Sie sind da, sie inkarnieren wieder. Sie sind wieder da. Es ist KEINE Theorie, so 
funktioniert dieses Universum. Es ist in jedem von euch. Der Kampf ist nicht mit Waffen, 
sondern mit einem klaren Bewusstsein und kreativem Ziel! Was du dir vorstellst, hängt von 
jedem ab. Es ist DEINE Schöpfung. Aber wenn du positive Visionen hast, mache dir klar, was du 
willst. Erwarte kein Ergebnis. Lass alle das Ergebnis sein. Es ist ein allgemeines Wohlbefinden, 
auf das ihr euch konzentrieren solltet. An bestimmten Orten, wie offene Bars und Konzerten 
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wird es immer viel schwieriger sein, noch mehr in dieser Zeit.

Gosia: Swaruu, erzähl uns etwas mehr über diese defekte Zeitachse, von der du sagst, dass du 
sie siehst. Wie kommt das vor? Liegt es an mehreren Bewusstseinszuständen und Absichten?

Swaruu: Ja, das Problem ist, dass es nicht eine Million Menschen gibt, die dasselbe glauben. 
Jeder ist verstreut in seiner eigenen Blase individueller Überzeugungen. Daher gibt es keine 
kollektive Zeitleiste. Grund, warum auch die Armee auf den Straßen ist. Um unnötiges soziales 
Chaos zu vermeiden.

Gosia: Swaruu aus der Zukunft, die du vielleicht gelebt hast ... welches Szenario ist passiert? 

Swaruu: Ich sehe jeden von euch gleich. Ich sehe euch als Set, nicht nur Einzeln. Ich arbeite nicht 
so.  

Gosia: Ich verstehe 

Nai'Shara: Ihr wisst, was Swaruu neulich gesagt hat: Sie sagte, dass sie sieht, wie sich alle hier im 
Schiff nach Luft sehnen und diese Stahldose verlassen wollen, aber dass SIE alles im Kopf hat, 
ihre eigene Welt. Unsere Welt ist in uns, der Ort und die Umstände spielen keine Rolle. So 
müssen wir alle hier und alle dort sein, das gesamte Universum ist bereits in euch. Alles ist 
Wahrnehmung.

Swaruu: Es gibt keine Welt außerhalb von jedem. Deine Wahrnehmungen, deine Realität, deine 
Gedanken werden reflektiert und manifestiert, was außerhalb ist, was als Außenwelt 
wahrgenommen wird. Eine Zeitleiste kann also nur als Ergebnis individueller Wahrnehmung 
oder individueller Interpretation existieren. Eine kollektive Zeitleiste existiert nur als 
Wahrnehmungsvereinbarung zwischen zwei oder mehr Personen. Mit anderen Worten, sie 
sehen Dinge oder nehmen den Reiz des Energiefeldes potentieller Energie  gleich wahr. Die 
gleiche Wahrnehmung und Interpretation. Deshalb basieren Zeitpläne auf Vereinbarungen. 
Wenn die Vereinbarungen gebrochen werden, ist die kollektive Zeitachse gebrochen.

Robert: Und diese Wahrnehmungsvereinbarungen ------ Werden sie getroffen, bevor sie auf die 
Erde kommen? 

Swaruu: Teilweise ja. Aber sie entwickeln sich meistens in der Inkarnation. Weil an diesem Punkt 
die Ausdehnung einer Seele stattfindet. Nicht von der anderen Seite oder nicht so sehr, da es 
dort aufgrund der Nähe zur Quelle bereits sehr einheitlich ist.

Gosia: Und wenn die kollektive Zeitlinie gebrochen wurde ...  wird jetzt jeder zu seiner eigenen 
gehen? Werden sich die Welten physisch irgendwie teilen? 

Swaruu: Ja, nicht nur die Welten, die Menschen.

Viele werden sich dafür entscheiden, dort zu bleiben, um eine dieser 3 oder 4 Optionen zu 
erleben. Ich spreche über 4 Zeitleisten ... aber es wird für jede Person eine Variante dieser 4 
oder mehr geben. Es wird so viele Varianten geben wie Menschen oder Punkte des 
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Aufmerksamkeitsbewusstseins. Es wird nur das sein, was sie als Vereinbarungen sehen. Was 
jeder als Vereinbarungen sieht.

Aber Du musst den Mut  dazu haben, zu verarbeiten und zu assimilieren, was du nicht willst, 
dich dem zu stellen und entschlossen das Negative als Kontrast  verwenden, um klar zu 
erkennen, was du willst. 

Das Problem ist, dass es im Netz viel Verwirrung gibt. Die Leute verstehen also nicht, was wahr  
und was eine Lüge ist. Es ist logisch. Aber ich versuche zu sagen, dass sie in Zeiten sind, in denen 
nichts Realität und nichts eine Lüge ist. Zeiten, in denen sie, die Menschen, jeder von ihnen, das 
Gelernte nutzen und Verantwortung für das übernehmen müssen, woran sie glauben wollen.

Gosia: Empfehlt ihr, nicht ins Internet zu schauen?

Swaruu: Im Gegenteil. Ich empfehle, alles Mögliche zu anzusehen. Und mit Weisheit zu 
entscheiden, was von jedem Ding genommen werden kann und es in deiner eigenen und 
individuellen Realität zusammenfügen, um zu erklären, was "wirklich" passiert 

ET Präsenz ist jetzt entfesselt. Überall und auf allen Ebenen der Realität. Wie ich oben sagte, ist 
das Paranormale jetzt sehr ausgeprägt. Die Schumann-Frequenz ist sehr hoch und die 
sogenannte 4 D-Astralwelt filtert mit 3D. Es gibt keine Barrieren. Alle Arten von seltsamen 
paranormalen Phänomenen werden sich beschleunigen. Die Realität bricht. Suche nicht wie 
zuvor nach Führungskräften, sondern nur nach Inspiration, wenn du das wünschst. Übernehme 
verantwortungsbewusst die Kontrolle über dein Leben. Du musst jetzt Mut fassen und deine 
Verantwortung als Schöpfer übernehmen,der du bist. Es ist Zeit zu wachsen. Übernehme 
Verantwortung für dich selbst, für deine Welt. Es ist DEINE Welt. Es ist Zeit, erwachsen zu 
werden und kein Kind mehr zu sein. Du musst dir  ganz klar darüber sein, was du willst, und dich 
darauf konzentrieren, darauf hinzuarbeiten. Und mit arbeiten, meine ich denken, vorstellen. 
Nicht unbedingt etwas tun, das körperliche Handlungen beinhaltet.

Dann passiert noch etwas. Denke an das Prinzip der dominanten Frequenz. Hier dominiert eine 
stärkere Frequenz, oder Welle gegenüber den weniger starken, wodurch sie sich angleichen 
werden. Ein Mensch irgendwo in Ohio, USA, wird durch diese Wellen der kollektiven 
alternativen Realität erstickt, in die er eingetaucht ist. Du musst dich  mehr mit positiven, 
hoffnungsvollen Menschen verbinden und weniger auf das achten, was draußen geschieht, 
selbst wenn vor deinem Fenster geschossen wird. Es ist die Zeit, in der jeder der Stärkste sein 
muss, der er jemals war, und dies gilt für viele andere Seelen oder Menschen in ihrem Zustand 
oder Verhalten.

Dafür ist er auf die Erde gegangen. Um eine Antenne zu sein. Und er ist eine Antenne 

Gosia: Aber so hoch deine Frequenz auch ist, kann sie trotzdem heruntergedrückt werden? 
Werden diese anderen, stärkeren Frequenzen dich dominieren, wenn sie mehr sind? Auch wenn 
du eine Antenne bist ?

Swaruu: WENN DU ES ZULÄSST. Aber du kannst stärker sein, als das von außen. Stärker als die 
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dominante Frequenz. Wie der Toroid(ein Ring mit kreisförmigem Querschnitt ) eines Schiffes, 
der es auch in der 3D-Suppe in 5 D hält  Ist dasselbe. Du kannst stärker sein. Du musst also stark 
sein und deine eigene kleine Blase schaffen, in deinem Zuhause oder in dir selbst. Du musst dich 
auf dich selbst konzentrieren, auf deine eigene Frequenz, auf das, was du  für dich und das 
Kollektiv willst. Du musst dich deinen Ängsten stellen. Sehe, was draußen los ist und erkenne, 
dass es dir trotz allem gut gehen wird. Nicht um es zu ignorieren, sondern um das Böse, das du 
siehst, zu überwinden und zu integrieren  und es in einen klaren Fokus zu verwandeln, um klar 
zu wissen, was du willst.

Angst lähmt  und fokussiert nur das kreative und manifestierbare Potenzial auf das Negative. Sei 
kein Vogel Strauß. Sei ein Jedi. Auch wenn du dich alleine fühlst Auch wenn du  nur dich selbst 
wahrnimmst. 

Dies ist nicht die Zeit für die Menschheit, sich zu zerstreuen. Und nicht die Zeit für die 
Menschheit, in einen Zustand des Viktimismus(Opfer- Dasein) einzutreten.Verstehe, dass du 
dich nur mit dem, was du denkst und darüber Klarheit hast, was du willst, mit anderen vereinen 
musst, die dasselbe wollen, um die Realität zum Positiven zu verändern Das Gefühl der 
Hilflosigkeit, dass du nichts tun kannst, ist nur eine Illusion. Es ist wahr, dass,deine Handlungen 
das, was du mit deinen Händen tust, oder wenn du Ideen austauschst,   alle betreffen. Aber was 
du denkst, wirkt sich viel mehr aus und es ist das, was die Realität wirklich verändert und formt. 
Du warst schon oft hier, während anderer Inkarnationen, aber dein Wesen, dein Sein, dein 
Selbst ist das selbe. Denke daran, dass du schon viele Schlachten geschlagen hast. Du bist stark. 
Diesmal wird der Kampf mehr als alles andere, mit Bewusstsein geführt. Mit Gedanken.

Swaruu: Das ist einfach. Wenn  sich alle umbringen wollen, wird die Föderation eingreifen. Nicht 
vorher. Zum Beispiel, wenn es eine echte Pandemie eines extrem tödlichen Agenten gibt. Nicht 
so wie heute. Oder wenn die Atomraketen fliegen. Die zweite Option ist äußerst 
unwahrscheinlich, da beide Seiten von der höchsten Ebene aus gesteuert werden. Es wird nicht 
passieren. Es kommt in anderen Zeiträumen nicht vor.

Aber es gibt hier ein Element, nämlich dass eine enorme Menge, wenn nicht jeder, von denen, 
die auf der Erde sind, auch "hier" oder auf anderen Ebenen ist. Von dort aus würde aus einer 
erweiterten Perspektive auch eine solche Entscheidung zum Eingreifen getroffen werden. 
Menschen sind ETs. Verflochten, ohne klare Barrieren.

Die Inkarnation scheint eine lange Zeit zu sein. Aber es ist nur ein Augenblick für ihre 
kosmischen Seelen. Ein Wimpernschlag. Deshalb gehen sie hinein, deshalb inkarnieren sie sich 
dort, um all diesen Schmerz und all diese Schwierigkeiten zu erfahren. Weil die Entscheidung 
von höheren Ebenen aus getroffen wurde, wo alles Verständnis viel erweitert ist und nicht den 
gleichen Parametern des Verstehens und der Wahrnehmung oder der Prioritäten entspricht, wie 
wenn sie dort in 3d leben.

Das Spiel ist noch unentschieden. Was du jetzt tust, ist absolut notwendig. Niemandes Rolle ist 
zu klein.

Robert: Aber deine Waffen sind selektiver, es wäre nicht notwendig, dass so viele Menschen 
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sterben.

Swaruu: Dennoch wäre es für viele eine Invasion und sie würden sterben, um ihre Freiheit zu 
verteidigen. 

Eines ist sicher, die Dinge werden nicht wieder so sein, wie sie vorher waren. Die paranormale 
Aktivität wird stark beschleunigt. Es ist ein weiterer Faktor. Die Zeitleiste ist unterbrochen. Die 
helle oder positive Seite und die dunkle oder regressive Seite greifen direkt ein und kämpfen um 
die Kontrolle des menschlichen Geistes.

Was ihr jetzt tun müsst, ist zusammenkommen,um gemeinsam zu vereinbaren, was ihr wollt, ob 
ihr euch persönlich treffen könnt, oder nicht, hat nichts damit zu tun. Moralisch zusammen. 
Ohne Unterschiede fokussiert. Klar darüber, was ihr wollt. im Moment ist es egal, was ihr tut, 
weil ihr nicht viel tun könnt. Aber was ihr denkt und was ihr wirklich wollt, ist jetzt wichtig. 
Macht das, bevor das Internet zusammenbricht, was vermutlich geschehen wird.

Die Menschen wissen, dass kollektive Meditation das einheitliche Feld verändert, von dem aus 
die objektive Realität ausgeht. Was passiert, manifestiert sich in echten Menschen. Es ist ein 
Spiegelbild Ihrer kollektiven Psyche. Konzentrieren Sie sich also. Jetzt nicht morgen. Der 
Nexuspunkt ist hier. Niemand ist bereit, du wirst es nie sein. Vielmehr bist du es schon.

Nai'Shara: Zweifel sind im Moment gefährlich, daher ist es vor allem wichtig, konzentriert zu 
sein.

Swaruu: Ich fordere alle auf, sich auf das zu konzentrieren, was sie in der Masse wollen. 
konzentrierte Meditationen auf eine schönere und sanftere Welt, die den Ängsten 
gegenüberstehen. Sich nicht vor ihnen verstecken. In Massen!  Jetzt oder nie. Mach es die ganze 
Zeit. Nichts ist wichtiger, als dass immer Millionen meditieren. Organisieren Sie Sitzungen, wenn 
Sie möchten. Aber es ist nicht so, dass Sie am Sonntagmittag einen machen und das Problem ist 
gelöst. Die Wahrheit, so unangenehm es auch ist, ist, dass sie es die ganze Zeit tun müssen. Es 
ist nicht notwendig, im Lotossitz  zu meditieren. Es kann gemacht werden, während andere 
Dinge erledigt werden. So wird es unbewusst. Es ist diese Veränderung,welche gewünscht wird. 
Erwarte nicht, dass morgen ein neuer, frischer Tag besser wird als heute. Die Menschheit selbst 
ist die Realität . Du musst so leben, wie du sein willst. Trotz allem, was  In diesen schweren 
Zeiten passiert, ist die Zukunft definiert. In diesen Momenten wisst ihr, wer wer ist und woraus 
sie bestehen. Wo sind all diejenigen mit starken Herzen, die den Zweiten Weltkrieg gekämpft 
haben ??? !!!!!

Gosia: Tot.

Swaruu: Sie sind da, sie inkarnieren wieder. Sie sind wieder da. Es ist KEINE Theorie, so 
funktioniert dieses Universum. Es ist in jedem von ihnen. Der Kampf ist nicht mit Waffen, 
sondern mit einem klaren Bewusstsein und kreativen Ziel! Was sie sich genau vorstellen, hängt 
von jedem ab. Es ist IHRE Schöpfung. Aber wenn Sie positive Visionen haben, machen Sie sich 
klar, was Sie wollen. Erwarten Sie kein Ergebnis. Lass alle das Ergebnis sein. Es ist ein 
allgemeines Wohlbefinden, auf das Sie sich konzentrieren sollten. In bestimmten Dingen wie 
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offenen Bars und Konzerten wird es zu jeder Zeit viel schwieriger sein, noch mehr zu dieser Zeit. 

Gosia: Swaruu, erzähl uns etwas mehr über diese kaputte Zeitachse, von der du sagst, dass du 
sie siehst? Wie kommt das vor? Liegt es an mehreren Bewusstseinszuständen und Absichten?

Swaruu: Ja, das Problem ist, dass es nicht eine Million Menschen gibt, die dasselbe glauben. 
Jeder ist verstreut in seiner eigenen Blase individueller Überzeugungen. Daher gibt es keine 
kollektive Zeitleiste. Das ist auch der Grund, warum es die Armee auf den Straßen gibt. Um 
unnötiges soziales Chaos zu vermeiden.

Gosia: Swaruu aus der Zukunft, die du vielleicht gelebt hast ... welches Szenario ist passiert? 

Swaruu: Ich sehe jeden von euch gleich. Ich sehe es als Set, nicht nur einzeln, Ich arbeite nicht 
so.

Gosia: Ich verstehe 

Nai'Shara: Du weißt, was Swaruu neulich gesagt hat: Sie sagte, dass sie sieht, wie sich alle hier 
im Schiff nach Luft sehnen und diese Stahldose verlassen wollen, aber dass SIE alles im Kopf hat, 
ihre eigene Welt. Unsere Welt ist in uns, der Ort und die Umstände spielen keine Rolle. So 
müssen wir alle hier und alle dort sein, das gesamte Universum ist bereits euch. Alles ist 
Wahrnehmung.

Swaruu: Es gibt keine Welt außerhalb von jedem. Eure Wahrnehmungen, eure Realität, eure 
Gedanken werden reflektiert und manifestieren, was außerhalb ist, was als Außenwelt 
wahrgenommen wird. Eine Zeitleiste kann also nur als Ergebnis individueller Wahrnehmung 
oder individueller Interpretation existieren. Eine kollektive Zeitleiste existiert nur als 
Wahrnehmungsvereinbarung zwischen zwei oder mehr Personen. Mit anderen Worten, sie 
sehen Dinge oder nehmen den Reiz des Energiefeldes potentieller Energie als denselben wahr. 
Die gleiche Wahrnehmung und Interpretation. Deshalb basieren Zeitpläne auf Vereinbarungen. 
Wenn die Vereinbarungen gebrochen werden, ist die kollektive Zeitachse gebrochen.

Robert: Und diese Wahrnehmungsvereinbarungen ------ Werden sie getroffen, bevor sie auf die 
Erde kommen?

Swaruu: Teilweise ja. Aber sie entwickeln sich meistens in der Inkarnation. Weil an diesem Punkt 
die Ausdehnung einer Seele stattfindet. Nicht von der anderen Seite oder nicht so sehr, da es 
dort aufgrund der Nähe zur Quelle bereits sehr einheitlich ist.

Gosia: Und wenn die kollektive Zeitlinie gebrochen wurde ... jetzt wird jeder zu seiner eigenen 
gehen? Werden sich die Welten physisch irgendwie teilen?

Swaruu: Ja, nicht nur die Welten, die Menschen. Viele werden sich dafür entscheiden, dort zu 
bleiben, um eine dieser 3 oder 4 Optionen zu erleben. Ich spreche über 4 Zeitleisten ... aber es 
wird für jede Person eine Variante dieser 4 oder mehr geben. Es wird so viele Varianten geben 
wie Menschen oder Punkte des Aufmerksamkeitsbewusstseins. Es wird nur das sein, was sie als 
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Vereinbarungen sehen. Was jeder als Vereinbarungen sieht.

Aber Sie müssen den Mut haben, zu verarbeiten und zu assimilieren, was Sie nicht wollen, sich 
dem zu stellen und entschlossen das Negative als Kontrast zu verwenden, um klar zu machen, 
was Sie wollen.

Das Problem ist, dass es im Netz viel Verwirrung gibt. Die Leute verstehen also nicht, was wahr 
ist und was eine Lüge ist. Es ist logisch. Aber ich versuche zu sagen, dass sie in Zeiten sind, in 
denen nichts Realität und nichts eine Lüge ist. Zeiten, in denen sie, die Menschen, jeder von 
ihnen, das Gelernte nutzen und Verantwortung für das übernehmen müssen, woran sie glauben 
wollen.

Gosia: Empfehlen Sie, nicht ins Internet zu schauen?

Swaruu: Im Gegenteil. Ich empfehle, alles Mögliche zu sehen. Und mit Weisheit entscheiden, 
was von jedem Ding genommen werden soll, es in ihre eigene und individuelle Realität 
zusammenfügen oder erklären, was "wirklich" passiert

ET Präsenz ist jetzt entfesselt. Überall und auf allen Ebenen der Realität. Wie ich oben sagte, ist 
das Paranormale jetzt sehr ausgeprägt. Die Schumann-Frequenz ist sehr hoch und die 
sogenannte 4D-Low-Astral-Welt filtert mit 3D. Es gibt keine Barrieren. Alle Arten von seltsamen 
paranormalen Phänomenen werden sich beschleunigen. Die Realität bricht. Suchen Sie nicht wie 
zuvor nach Führungskräften, sondern nur nach Inspiration, wenn Sie dies wünschen. 
Übernehmen Sie verantwortungsbewusst die Kontrolle über Ihr Leben. Sie müssen jetzt Mut 
fassen und Ihre Verantwortung als Schöpfer übernehmen, die Sie sind. Es ist Zeit zu wachsen. 
Übernehmen Sie Verantwortung für sich selbst, für Ihre Welt. Es ist DEINE Welt. Es ist Zeit, 
erwachsen zu werden und keine Kinder mehr zu sein. Sie müssen sich ganz klar darüber sein, 
was Sie wollen, und sich darauf konzentrieren, darauf hinzuarbeiten. Und hier arbeiten, meine 
ich denken. Nicht unbedingt etwas zu tun, das körperliche Handlungen beinhaltet.

Dort passiert noch etwas. Denken Sie an das Prinzip der dominanten Frequenz. Hier dominiert 
eine stärkere Frequenz oder Welle gegenüber den weniger starken, wodurch sie gleicher 
werden. Ein Mensch irgendwo in Ohio, USA, wird durch diese Wellen von dieser kollektiven 
alternativen Realität erstickt, in die er eingetaucht ist. Sie müssen sich mehr mit positiven, 
hoffnungsvollen Menschen verbinden und weniger auf das achten, was draußen ist, selbst wenn 
vor Ihrem Fenster geschossen wird. Es ist die Zeit, in der er der Stärkste sein muss, der er jemals 
gewesen ist, und dies gilt für viele andere Seelen oder Menschen in seinem Zustand oder 
Zustand.

Dafür ist er auf die Erde gegangen. Eine Antenne sein. Und Antenne ist er.

Gosia: Aber so hoch Ihre Frequenz auch sein kann, können Sie trotzdem ersticken? Werden 
diese anderen stärkeren Frequenzen Sie dominieren, wenn sie mehr sind? Auch wenn Sie eine 
Antenne sind?

Swaruu: WENN SIE ES LASSEN. Aber du kannst stärker sein als draußen. Als die dominante 

9



Frequenz. Wie der Toroid eines Schiffes, das es auch in der 3D-Suppe in 5D hält. Ist dasselbe. Du 
kannst stärker sein. Sie müssen also stark sein und Ihre eigene kleine Blase schaffen, in Ihrem 
Zuhause oder in sich selbst. Sie müssen sich auf sich selbst konzentrieren, auf Ihre eigene 
Frequenz, auf das, was Sie für sich und das Kollektiv wollen. Sie müssen sich Ihren Ängsten 
stellen. Sehen Sie, was draußen los ist und wissen Sie, dass es Ihnen trotz allem gut gehen wird. 
Nicht um es zu ignorieren, sondern um das Böse, das du siehst, zu überwinden und zu 
integrieren ... und es in einen klaren Fokus zu verwandeln, um zu wissen, was du klar willst.

Angst lähmt ... und fokussiert nur das kreative und manifestierbare Potenzial auf das Negative. 
Sei kein Vogel Strauß. Sei ein Jedi. Auch wenn du dich einsam fühlst Auch wenn du dich nur 
selbst wahrnimmst. 

Dies ist nicht die Zeit für die Menschheit, sich zu zerstreuen. Und nicht die Zeit für die 
Menschheit, in einen Zustand des Viktimismus(Opfer- Dasein) einzutreten.Verstehe, dass du 
dich nur mit dem, was du denkst und Klarheit darüber hast, was du willst, mit anderen vereinen 
musst, die dasselbe wollen, um die Realität zum Positiven zu verändern Das Gefühl der 
Hilflosigkeit, dass du nichts tun kannst, ist nur eine Illusion. Es ist wahr, dass deine  Handlungen 
alle betreffen. Was du mit deinen Händen tust, oder Ideen austauschst. Aber was du denkst, 
wirkt sich viel mehr aus und es ist das, was die Realität wirklich verändert und formt. Du warst 
schon oft dort, während anderer Inkarnationen, aber dein Wesen, dein Sein, dein Selbst ist das 
selbe . Denke daran, dass du schon viele Schlachten geschlagen hast. Du bist stark. Diesmal wird 
der Kampf mehr als alles andere, mit Bewusstsein geführt. Mit Gedanken.

Swaruu: Das ist einfach. Wenn  sich alle umbringen wollen, wird die Föderation eingreifen. Nicht 
vorher. Zum Beispiel, wenn es eine echte Pandemie eines extrem tödlichen Agenten gibt. Nicht 
so wie heute. Oder wenn die Atomraketen fliegen. Die zweite Option ist äußerst 
unwahrscheinlich, da beide Seiten von der höchsten Ebene aus gesteuert werden. Es wird nicht 
passieren. Es kommt in anderen Zeiträumen nicht vor.

Aber es gibt hier ein Element, nämlich dass eine enorme Menge, wenn nicht jeder, von denen, 
die auf der Erde sind, auch "hier" oder auf anderen Ebenen ist. Von dort aus würde aus einer 
erweiterten Perspektive auch eine solche Entscheidung zum Eingreifen getroffen werden. 
Menschen sind ETs. Verflochten, ohne klare Barrieren.

Die Inkarnation scheint eine lange Zeit zu sein. Aber es ist nur ein Augenblick für ihre 
kosmischen Seelen. Ein Wimpernschlag. Deshalb gehen sie hinein, deshalb inkarnieren sie sich 
dort, um all diesen Schmerz und all diese Schwierigkeiten zu erfahren. Weil die Entscheidung 
von höheren Ebenen aus getroffen wurde, wo alles Verständnis viel erweitert ist und nicht den 
gleichen Parametern des Verstehens und der Wahrnehmung oder der Prioritäten entspricht, wie 
wenn sie dort in 3D leben.

Das Spiel ist noch unentschieden. Was du jetzt tust, ist absolut notwendig. Niemandes Rolle ist 
zu klein.

Robert: Aber deine Waffen sind selektiver, es wäre nicht notwendig, dass so viele Menschen 
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sterben.

Swaruu: Dennoch wäre es für viele eine Invasion und sie würden sterben, um ihre Freiheit zu 
verteidigen.

Eines ist sicher, die Dinge werden nicht wieder so sein, wie sie vorher waren. Die paranormale 
Aktivität wird stark beschleunigt. Es ist ein weiterer Faktor. Die Zeitleiste ist unterbrochen. Die 
helle, oder positive Seite und die dunkle, oder regressive Seite greifen direkt ein und kämpfen 
um die Kontrolle des menschlichen Geistes.

Was du jetzt tun musst, ist mit anderen zusammenzukommen, um gemeinsam zu vereinbaren, 
was ihr wollt, ob ihr euch persönlich treffen könnt, oder nicht, hat nichts damit zu tun. Kommt 
moralisch zusammen . Ohne Unterschiede fokussiert. Klar darüber, was ihr wollt. Im Moment ist 
es egal , was ihr tut, da ihr nicht viel tun könnt. Aber was du denkst und was du wirklich willst, 
ist jetzt wichtig. Dies ist wichtig, bevor das Internet zusammenbricht, was wahrscheinlich 
geschehen kann.

Die Menschen wissen, dass kollektive Meditation das einheitliche Feld verändert, von dem aus 
die objektive Realität ausgeht. Was dort geschieht, manifestiert sich in echt bei den Menschen. 
Es ist ein Spiegelbild Ihrer kollektiven Psyche.also konzentriere dich! Jetzt , nicht morgen. Der 
Nexuspunkt ist hier. Keiner ist bereit, auch du wirst es nicht sein. Aber trotzdem bist du es 
schon.

Nai'Shara: Zweifel sind im Moment gefährlich, daher ist es vor allem wichtig, konzentriert zu 
sein.

Swaruu: Ich fordere alle auf, sich auf das zu konzentrieren, was sie in der Masse wollen. 
konzentrierte Meditationen auf eine schönere und sanftere Welt, die den Ängsten 
gegenüberstehen. Sich nicht vor ihnen verstecken. In Massen!  Jetzt oder nie. Mach es die ganze 
Zeit. Nichts ist wichtiger, als dass immer Millionen meditieren. Organisieren Sie Sitzungen, wenn 
Sie möchten. Aber es ist nicht so, dass Sie am Sonntagmittag einen machen und das Problem ist 
gelöst. Die Wahrheit, so unangenehm es auch ist, ist, dass sie es die ganze Zeit tun müssen. Es 
ist nicht notwendig, mit den Lotusbeinen zu sitzen, um zu meditieren. Es kann getan werden, 
während andere Dinge getan werden. So wird es unbewusst. Es ist diese Veränderung, das, was 
gewünscht wird. Erwarten Sie nicht, dass morgen ein neuer, frischer Tag besser wird als heute. 
Die Menschheit ist die Realität selbst. Sie müssen so leben, wie sie sein wollen. Trotz allem, was 
passiert. In diesen schweren Zeiten ist die Zukunft definiert. In diesen Momenten wissen Sie, 
wer wer ist und woraus sie bestehen. Wo sind all diejenigen mit starken Herzen, die im Zweiten 
Weltkrieg gekämpft haben ??? 

Gosia: Tot.

Swaruu: Sie sind da, sie inkarnieren wieder. Sie sind wieder da. Es ist KEINE Theorie, so 
funktioniert dieses Universum. Es ist jeder von ihnen. Gekämpft wird  nicht mit Waffen, sondern 
mit einem klaren Bewusstsein und kreativen Ziel! Was du dir genau vorstellst, hängt von jedem 
ab. Es ist DEINE Schöpfung. Aber wenn du positive Visionen hast, dir  klar, was du willst. Erwarte 
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kein sofortiges Ergebnis. Lass alle das Ergebnis sein. Es ist ein allgemeines Wohlbefinden, auf das 
du dich konzentrieren solltest. An bestimmten Orten wie offenen Bars und Konzerten wird 
immer viel schwieriger sein, noch mehr in dieser Zeit.

Gosia: Swaruu, erzähl uns etwas mehr über diese defekte Zeitachse, von der du sagst, dass du 
sie siehst? Wie kommt das vor? Liegt es an mehreren Bewusstseinszuständen und Absichten?

Swaruu: Ja, das Problem ist, dass es nicht eine Million Menschen gibt, die dasselbe glauben. 
Jeder ist verstreut in seiner eigenen Blase individueller Überzeugungen. Daher gibt es keine 
kollektive Zeitleiste. Das ist auch der Grund, warum die Armee auf den Straßen ist. Um 
unnötiges soziales Chaos zu vermeiden.

Gosia: Swaruu aus der Zukunft gesehen, die du vielleicht gelebt hast ... welches Szenario ist 
passiert?

Swaruu: Ich sehe jedes gleichzeitig. Ich sehe sie als Set, nicht nur einzeln. So arbeite ich nicht.

Gosia: Ich verstehe

Nai'Shara: ihr wisst, was Swaruu neulich gesagt hat: Sie sagte, dass sie sieht, wie sich alle hier im 
Schiff nach Luft sehnen und diese Stahldose verlassen wollen, aber dass SIE alles im Kopf hat, 
ihre eigene Welt. Unsere Welt ist in uns, der Ort und die Umstände spielen dabei keine Rolle. So 
müssen wir alle hier und alle dort sein, das gesamte Universum ist bereits in euch. Alles ist 
Wahrnehmung.

Swaruu: Es gibt keine Welt außerhalb von jedem, eure Wahrnehmungen, eure Realität, eure 
Gedanken werden reflektiert und manifestieren, was außerhalb von euch ist, was als Außenwelt 
wahrgenommen wird. Eine Zeitleiste kann also nur als Ergebnis individueller Wahrnehmung, 
oder individueller Interpretation existieren. Eine kollektive Zeitleiste existiert nur als 
Wahrnehmungsvereinbarung zwischen zwei oder mehr Personen. Mit anderen Worten, sie 
sehen Dinge, oder nehmen den Reiz des Energiefeldes potentieller Energie als denselben wahr. 
Die gleiche Wahrnehmung und Interpretation. Deshalb basieren Zeitpläne auf Vereinbarungen. 
Wenn die Vereinbarungen gebrochen werden, ist die kollektive Zeitachse gebrochen.

Robert: Und diese Wahrnehmungsvereinbarungen  Werden sie getroffen, bevor sie auf die Erde 
kommen?

Swaruu: Teilweise ja. Aber sie entwickeln sich meistens in der Inkarnation. Weil an diesem Punkt 
die Ausdehnung einer Seele stattfindet. Nicht von der anderen Seite oder nicht so sehr, da es 
dort aufgrund der Nähe zur Quelle bereits sehr einheitlich ist.

Gosia: Und wenn die kollektive Zeitlinie gebrochen wurde ... jetzt wird jeder zu seiner eigenen 
gehen? Werden sich die Welten physisch irgendwie teilen?

Swaruu: Ja, nicht nur die Welten, die Menschen. Viele werden sich dafür entscheiden, dort zu 
bleiben, um eine dieser 3 oder 4 Optionen zu erleben. Ich spreche über 4 Zeitleisten , aber es 
wird für jede Person eine Variante dieser 4 oder mehr geben. Es wird so viele Varianten geben  
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wie Menschen oder Punkte des Aufmerksamkeitsbewusstseins. Es wird nur das sein, was sie als 
Vereinbarungen sehen. Was jeder als Vereinbarungen sieht.

Aber du musst den Mut haben, was du nicht willst zu verarbeiten und zu assimilieren und dich 
dem zu stellen und entschlossen das Negative als Kontrast verwenden, um dir klar darüber zu 
werden, was du willst.

Das Problem ist, dass es im Netz viel Verwirrung gibt. Die Leute verstehen also nicht, was wahr 
und was eine Lüge ist. Es ist logisch. Aber ich versuche zu sagen, dass ihr in Zeiten seid, in denen 
nichts Realität und nichts eine Lüge ist. Zeiten, in denen sie, die Menschen, jeder von euch, das 
Gelernte nutzen und Verantwortung für das übernehmen müssen, woran sie glauben wollen.

Gosia: empfehlt ihr, nicht ins Internet zu schauen?

Swaruu: Im Gegenteil. Ich empfehle, alles Mögliche zu anzusehen. Und mit Weisheit zu 
entscheiden, was von jedem  genommen wird, um es in deine eigene und individuelle Realität 
einzufügen oder zu erklären, was "wirklich" passiert.

ET Präsenz ist jetzt entfesselt. Überall und auf allen Ebenen der Realität. Wie ich vorher sagte, 
ist das Paranormale jetzt sehr ausgeprägt. Die Schumann-Frequenz ist sehr hoch und die 
sogenannte 4D-niedere Astralwelt filtert mit 3D. Es gibt keine Barrieren. Alle Arten von 
seltsamen paranormalen Phänomenen werden sich beschleunigen. Die Realität bricht. Suchen  
nicht wie früher nach Führungskräften, sondern nur nach Inspiration, wenn du dieses wünscht. 
Übernehme verantwortungsbewusst die Kontrolle über dein Leben. Du musst jetzt  Mut fassen 
und deine Verantwortung als Schöpfer übernehmen, der du bist. Es ist Zeit zu wachsen. 
ÜbernehmeVerantwortung für dich selbst, für deine Welt. Es ist DEINE Welt. Es ist Zeit, 
erwachsen zu werden und kein Kind mehr zu sein. Du musst dir  ganz klar darüber sein, was du 
willst, und dich darauf konzentrieren, darauf hinarbeiten. Und mit hinarbeiten, meine ich 
denken. Nicht unbedingt etwas zu tun, das körperliche Handlungen beinhaltet.

Dann geschieht noch etwas. Denke an das Prinzip der dominanten Frequenz. Hier dominiert eine 
stärkere Frequenz oder Welle gegenüber den weniger starken, wodurch sie sich angleichen. Ein 
Mensch irgendwo in Ohio, USA, wird durch diese Wellen  dieser kollektiven, alternativen 
Realität erstickt, in die er eingetaucht ist. Du musst dich  mehr mit positiven, hoffnungsvollen 
Menschen verbinden und weniger auf das achten, was draußen vorgeht, selbst wenn vor 
deinem Fenster geschossen wird. Es ist die Zeit, in der jeder der Stärkste sein muss, der er 
jemals war, und dies gilt für viele andere Seelen, oder Menschen in ihrem Zustand oder 
Verhalten.

Dafür ist sie auf die Erde gegangen. Um Eine Antenne zu sein. Und sie ist eine Antenne .

Gosia: Aber so hoch Ihre Frequenz auch sein kann, kann sie trotzdem niedergedrückt werden? 
Werden diese anderen stärkeren Frequenzen Sie dominieren, wenn sie in der Überzahl sind? 
Auch wenn sie eine Antenne ist?

Swaruu: WENN SIE ES ZULÄSST. Aber du kannst stärker sein als die da draußen. Als die 
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dominante Frequenz. Es Ist dasselbe wie der Toroid eines Schiffes, der es auch in der 3D-Suppe 
in 5D hält. Du kannst stärker sein. Du musst also stark sein und deine eigene kleine Blase 
schaffen, in deinem Zuhause oder in dir selbst. Du musst dich auf dich selbst konzentrieren, auf 
deine eigene Frequenz, auf das, was du für dich und das Kollektiv willst. Du musst dich deinen  
Ängsten stellen. Schau, was draußen los ist und wisse, dass es dir trotz allem gut gehen wird. 
Nicht um es zu ignorieren, sondern um das Böse, das du siehst, zu überwinden und zu 
integrieren und es in einen klaren Fokus zu verwandeln, und um klar zu wissen, was du  willst.

Angst lähmt ... und fokussiert nur das kreative und manifestierbare Potenzial auf das Negative. 
Sei kein Strauß. Sei ein Jedi. Auch wenn du dich alleine fühlst. Auch wenn du dich selbst 
wahrnimmst.

Dies ist nicht die Zeit für die Menschheit, sich zu zerstreuen. Und nicht die Zeit für die 
Menschheit, in einen Zustand des Viktimismus einzutreten. Es sei verstanden, dass du dich nur 
mit dem, was du denkst und Klarheit darüber hast, was du willst, mit anderen vereinen kannst, 
die dasselbe wollen, und die Realität in etwas Positives verwandeln.

Das Gefühl der Hilflosigkeit, dass du nichts tun kannst, ist nur eine Illusion. Es ist wahr, dass 
deine externen Handlungen ,was du mit deinen Händen tust, oder Ideen ausgetauscht, alle 
betreffen. Aber was du denkst, wirkt sich noch viel mehr aus und das ist es, was die Realität 
wirklich verändert und formt. Du warst schon oft während anderer Inkarnationen dort, aber 
dein Wesen, dein Sein, dein Selbst ist dasselbe. Denke daran, dass du schon viele Schlachten 
geschlagen hast. Du bist stark. Diesmal wird der Kampf mehr als alles andere mit dem 
Bewusstsein geführt. Mit Gedanken

Dort passiert noch etwas. Denken Sie an das Prinzip der dominanten Frequenz. Hier dominiert 
eine stärkere Frequenz oder Welle gegenüber den weniger starken, wodurch sie gleicher 
werden. Ein Mensch irgendwo in Ohio, USA, wird durch diese Wellen von dieser kollektiven 
alternativen Realität erstickt, in die er eingetaucht ist. Sie müssen sich mehr mit positiven, 
hoffnungsvollen Menschen verbinden und weniger auf das achten, was draußen ist, selbst wenn 
vor Ihrem Fenster geschossen wird. Es ist die Zeit, in der er der Stärkste sein muss, der er jemals 
gewesen ist, und dies gilt für viele andere Seelen oder Menschen in seinem Zustand oder 
Zustand.

Dafür ist er auf die Erde gegangen. Eine Antenne sein. Und Antenne ist er.

Gosia: Aber so hoch Ihre Frequenz auch sein kann, können Sie trotzdem ersticken? Werden 
diese anderen stärkeren Frequenzen Sie dominieren, wenn sie mehr sind? Auch wenn Sie eine 
Antenne sind?

Swaruu: WENN SIE ES LASSEN. Aber du kannst stärker sein als draußen. Als die dominante 
Frequenz. Wie der Toroid eines Schiffes, das es auch in der 3D-Suppe in 5D hält. Ist dasselbe. Du 
kannst stärker sein. Sie müssen also stark sein und Ihre eigene kleine Blase schaffen, in Ihrem 
Zuhause oder in sich selbst. Sie müssen sich auf sich selbst konzentrieren, auf Ihre eigene 
Frequenz, auf das, was Sie für sich und das Kollektiv wollen. Sie müssen sich Ihren Ängsten 
stellen. Sehen Sie, was draußen los ist und wissen Sie, dass es Ihnen trotz allem gut gehen wird. 
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Nicht um es zu ignorieren, sondern um das Böse, das du siehst, zu überwinden und zu 
integrieren ... und es in einen klaren Fokus zu verwandeln, um zu wissen, was du klar willst.

Angst lähmt ... und fokussiert nur das kreative und manifestative Potenzial auf das Negative. Sei 
kein Vogel Strauß. Sei ein Jedi. Auch wenn Sie sich alleine fühlen. Auch wenn du dich selbst 
wahrnimmst.

Dies ist nicht die Zeit für die Menschheit, sich zu zerstreuen. Und nicht die Zeit für die 
Menschheit, in einen Zustand des Viktimismus einzutreten. Es sei verstanden, dass Sie sich nur 
mit dem, was Sie denken und Klarheit darüber haben, was Sie wollen, mit anderen vereinen, die 
dasselbe wollen, und die Realität in etwas Positives verwandeln. Das Gefühl der Hilflosigkeit, 
dass sie nichts tun können, ist nur eine Illusion. Es ist wahr, dass Ihre externen Handlungen alle 
betreffen. Was Sie mit Ihren Händen tun oder Ideen austauschen. Aber was Sie denken, wirkt 
sich viel mehr aus und es ist das, was die Realität wirklich verändert und formt. Du warst schon 
oft dort, während anderer Inkarnationen, aber dein Wesen, dein Sein, dein Selbst ist dasselbe. 
Denken Sie daran, dass Sie schon viele Schlachten geschlagen haben. Sie sind stark. Diesmal 
wird der Kampf mehr als alles andere mit Bewusstsein geführt. Mit Gedanken.
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